

Poires : Production en baisse et prix en hausse 17/12/2019



Fruits & Légumes

Une petite récolte française et européenne. Avec 127 000 tonnes, la production française serait en légère baisse de 1 % sur un an. La production recule dans le Centre, en Paca et en Occitanie.

Le commerce extérieur des poires reste très déficitaire avec un solde négatif de 94 000 t en 2018. Les trois-quarts de ce déficit proviennent de nos échanges avec les pays européens. A signaler en particulier des échanges très déficitaires de 13 000 t avec les Pays-Bas et de 19 000 t avec la Belgique.

EN SAVOIR PLUS

source: https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/poires%C2%A0-production-en-baisse-et-prix-en-hausse/